
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 今月末から、いよいよ私立高校の一般入試が始まり

ます。目前に入試を控えた３年生を励まそうと、２４

日の朝は「入試激励会」が行われました。 

 先週、一人一人が絵馬に貼るメッセージカードを書

きました。運動会の組み分けに沿って、赤組の人は３

－１に、青組の人は３－２に。２年生の須藤心優さん

が１年生の教室に来て、書き方などを教えてました。 

 激励会当日は、応援をした後に絵馬を贈呈しました。 

応援では、体育委員に加えて、新執行部と事務局の４

人も前に出て応援リーダーをしています。初めての大

きな仕事、本当にお疲れ様でした。 

 今後伸びていかなければならないことは、全員が本

気で声を出すことです。一発目から声を出す、１００％

の声を出す、これができているのは残念ながらごく一

部です。自分の限界を低いところで設定する人は、低

いところで満足します。君たちの限界線はまだまだ上

にあるのです。高みを目指す集団であれ。 

 

 

 

 ３学期は「２年生の０学期」、自治会が中心になって、２年生になるまでにどんなことができ

ていなければならないかを考えました。 

 ・意欲的な授業を作ること  ・自分の考えをしっかり言うこと  ・提出物を出すこと 

 ・あいさつや歌などの声の大きさ  ・自分で考えて行動すること  ・時間を守ること 

 ・責任を持って仕事をすること ･･････  

みんなが真剣に考えて、上記の他にも、たくさんの意見が出されました。自治会で検討し、

来週から２つの取り組みを行います。みんなで「本気」！頑張りましょう!! 

  

 Morning study（朝、登校した人から期末テストに向けて勉強しよう） 

 Let’s 「UTAGOE」（毎日、終わりの会が始まる前に合唱練習をしよう） 

 

 

 

 

 ２月２日（木）から、今年度最後の学習規律強調週間が行われます。今回の取り組み項目は、

全校共通で「立腰」、もう一つは各クラスで話し合いをして決めました。１年生の項目は 

挙手発言を多くする（理由：特定の人しか挙手していない現状がある。みんなですれば授業も盛り上がって楽しいから） 

 その他にも「私語をしない」「授業中に物を取りに行かない」「あいさつ」「返事・反応」があ

がりました。項目は１つに絞りましたが、出されたものは、すべて問題意識を持っている人が

多いということです。みんなの授業をみんなで高めていきましょう！ 
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心優先輩、点検お願いします。 



 


